



# 磯部小学校 校長室だより

第6号 令和5年7月10日(月)

## たてわり活動で読み聞かせ。

### 【6/28(水)】たてわり活動

たてわり活動として、高学年から低学年への読み聞かせを行いました。この日に向けて、高学年は読み聞かせの練習を行ってきました。その成果もあり、低学年の子どもたちはお兄さんやお姉さんが読んでくれるお話をしっかり聞いていました。こうした活動をきっかけに、読書好きの子どもたちが増えてくることを期待しています。



## ひまわり教室を行いました。

### 【6/28(水)】ひまわり教室

福井県警の方に来ていただき、家庭でのインターネットの使い方やオンラインゲーム、SNS等について注意してほしいことを話してもらいました。オンラインゲームでの課金やSNSでのトラブルなどがいじめにつながる場合もあるようです。子どもたちにとっては身近な問題でもあったので、しっかり話を聞いてくれました。



## 下水道のひみつを知りました。

### 【6/29(木)】下水道出前授業(4年)

下水道管理業協会の方から、下水道のしくみについて詳しく教えてもらいました。下水道の設備や管理の仕方などについて写真や動画を見たり、紙の種類による水へのとけ方の違いなどを実験したりしながら楽しく学ぶことができました。この授業により、下水道は私たちの暮らしを支えていることがよく理解できたと思います。



# 1学期もあとわずか。今〇ら・・・

【7/5(水)】全校朝礼より

あと少しで楽しい夏休みですが、1学期はまだ11日もあります。

そこで、皆さんにはこの11日間の過ごし方について考えてもらいたいと思います。スクリーンを見てください。「今〇ら」と書かれています。〇には、ひらがな1文字が入ります。皆さんだったら、ここにどんなひらがなを入れますか。

もしかすると、こんな風に入れて人はいませんか。

「今さら」・・・

1学期はあと11日。今さら何もできない。もう遅い。何だか後ろ向きの気持ちのような気がします。こんな気持ちで1学期が終わってしまうと、夏休みもだらだら過ごしてしまいそうです。

「今から」・・・

1学期はまだ11日あるぞ。今からまとめを頑張るぞと考えれば、やる気が生まれます。1学期にめあてを達成できなくても、2学期にもつながります。

「今なら」・・・

1学期はまだ11日。今ならまだ間に合う。これができるぞ。やってみようという行動を表す気持ちになります。こうした前向きな気持ちがあれば、11日間しっかり過ごせて、楽しい夏休みを迎えられると思います。

今の皆さんの心にはどの「今」があるでしょうか。

みなさん一人一人が、「今から」「今なら」の気持ちをもって、1学期の残りの時期を大切に過ごしてほしいと思います。

## 給食献立にひと工夫。

【7/7(金)】七夕献立

本校は自校給食なので、毎日できたてのおいしい給食がいただけます。この日は七夕にちなみ、そうめん汁が出ました。そうめんは、織り姫のつむぐ糸や天の川に見たてているそうです。また、星形のなるとも入っているなど七夕らしい給食でした。

この日は35℃を超える猛暑日でしたが、そうめん汁はひんやりと冷たく、とてもおいしくいただきました。調理員さんの工夫が感じられる献立でした。

